



# Syndicat Unitaire des Personnels des Administrations Parisiennes

50 avenue Daumesnil 75012 Paris / tel 01 44 68 13 75 / mail: syndicat.supap-fsu@paris.fr

LA FSU TERRITORIALE PARIS

## Attaque au couteau de l'extrême-droite Riposte unitaire !

Ce lundi 17 février un groupe de 20 militants d'extrême-droite armés de bâtons et de couteaux a attaqué un local associatif de travailleurs étrangers dans le 10<sup>e</sup> arrondissement de Paris, deux personnes dont un militant CGT ont été blessées.

Le SUPAP-FSU condamne fermement cette attaque. Cette attaque ne doit pas restée impunie, les auteurs doivent être poursuivis et condamnés par la justice. Face à l'extrême-droite, il faut s'organiser collectivement et lutter.

Cette attaque s'inscrit dans un contexte où avec l'appui de milliardaires et de leurs médias, l'extrême-droite prend le pouvoir dans de nombreux pays, où se multiplient les attaques contre des étranger.es, des syndicalistes, des militant.es féministes ou antiracistes.

L'extrême droite c'est toujours le recours des classes dominantes lorsque les politiques menées dans leur intérêt sont complètement discréditées.

L'extrême-droite sert à faire diversion (précariser les étrangers plutôt que de prendre l'argent aux multimilliardaires), elle n'est pas du côté des plus modestes.

Pire, au pouvoir les partis d'extrême-droite s'attaquent aux droits conquis par les salarié.es pour se défendre (droit de manifester, de faire grève, liberté syndicale...).

L'extrême-droite est l'ennemie mortelle de tous.tes les salarié.es (et des syndicats), des étranger.ères, des personnes racisées, des femmes, des LGBTQIA+, des syndicats et des libertés démocratiques.

*Avec la « préférence nationale » l'extrême-droite veut exclure de l'accès aux droits des étrangers résidant légalement en France, qui y travaillent, y payent des impôts et des cotisations sociales*

*Précariser massivement ces travailleurs. Ileuses ou interdire tout séjour régulier donc fabriquer des sans-papiers c'est permettre au patronat d'avoir une main d'œuvre obligée de tout accepter, des bas salaires comme des conditions de travail indécentes (restauration, bâtiment...).*

*L'extrême-droite veut « réduire les impôts » alors qu'il faut taxer les ultra riches et les grandes entreprises pour reconstruire les services publics et la protection sociale.*

*C'est par l'exonération des cotisations patronales, un nouveau cadeau au patronat et de l'argent en moins pour la sécu, que l'extrême-droite entend « augmenter les salaires ».*

*L'extrême-droite instrumentalise la lutte féministe contre les violences faites aux femmes pour stigmatiser les étrangers. Le programme du RN prévoit un "moratoire de plusieurs années" sur les "évolutions sociétales". Pour le RN, il s'agit de mettre un terme aux avancées en matière de droits de femmes ou de droits pour les couples de même sexe.*

Pour rebâtir une société de justice sociale et de libertés, augmenter les salaires et les pensions, reconstruire des services-publics partout, une vraie protection sociale (droit à la retraite à 60 ans...), pour construire des logements sociaux, il n'y a pas d'autre solution que d'imposer une redistribution des richesses, de reprendre aux plus riches.

Dans l'unité les syndicats doivent lutter les violences de l'extrême-droite et défendre les valeurs d'égalité et de justice sociale.

**Tous.tes uni.es contre l'extrême-droite et pour nos revendications**